

Herr Bäumen regt an, dass die Wasserführung des Krankenhausparkplatz zu ändern. Das Wasser sammle sich auf dem Parkplatz und wird dann auf die Straße Zum Höhenstein abgeleitet. Hier bilde sich bei Frost vor der Abzweigung Zum Höhenstein/Hospitalstraße eine Eisfläche, die zu Verkehrsgefährdungen führe.

Weiter regt er an, das alternative Parken in der Bergstraße zu überwachen. Dort werde auch außerhalb der für Parkzwecke markierten Parkflächen geparkt, wodurch es zu Verkehrsbehinderungen bzw. -gefährdungen komme.

Er bittet darum, den Hauseigentümer des Hauses Sonnenweg 10, der seine beiden PKW im Bereich der Einmündung Akazienweg parke, darauf hinzuweisen, dass das Abstellen von PKW in diesem Bereich nicht zulässig sei. Sofern PKW aus dem Akazienweg in den Sonnenweg einfahren wollen und andere Verkehrsteilnehmer an den parkenden PKW vorbeifahren müssen komme es regelmäßig zu verkehrsgefährdenden Situationen.

Herr Nohl sagt zu, Anfang Januar 2008 zu den Parkproblemen in der Bergstraße eine Pressemitteilung im Mitteilungsblatt zu veröffentlichen und entsprechende Kontrollen durchzuführen.

Ebenso sagt er zu, mit dem Eigentümer des Hauses Sonnenweg 10 ein Gespräch zu führen.